

Verónica Mendoza gana primer debate de candidatos a presidencia de Perú

Image not found or type unknown



Veronika Mendoza, la candidata del bloque de izquierda Juntos por el Perú. (Foto: Canal N)

Lima, 30 mar (RHC) La izquierdista Verónica Mendoza ganó el primer debate entre candidatos presidenciales, a 12 días de las elecciones generales en Perú., de acuerdo con otras dos encuestas realizadas por importantes medios de prensa.

Los sondeos fueron difundidos por el diario La República y por Radioprogramas (RPP), la emisora de mayor audiencia en el país, que abrieron votaciones en línea en las que Mendoza se impuso, al igual que anoche en los sondeos de las televisoras ATV y Latina.

Según La República, la victoria de la candidata del bloque de izquierda Juntos por el Perú fue contundente, pues obtuvo 60,7 por ciento de los votos.

Tras ella se ubicaron el derechista Alberto Beingolea (23,8), el exfutbolista George Forsyth (5,8), la neoliberal Keiko Fujimori (5,1), el conservador César Acuña (2,7) y el ambientalista Marco Arana (2).

En la encuesta de RPP, Mendoza obtuvo 42 por ciento, por encima de Beingolea (32), Fujimori y Forsyth (iguales en 10), Acuña (4) y Arana (2).

El debate se limitó a seis candidatos porque el Jurado Nacional de Elecciones dividió al total de aspirantes en tres grupos, por sorteo, para que debatieran cada grupo en una de las tres fechas previstas.

Mendoza se impuso pese a que Fujimori, Beingolea y Forsyth le lanzaron constantes ataques macartistas que refutó con contundencia, aunque enfocándose sobre todo en sus propuestas en los temas del debate: la pandemia de Covid-19, la seguridad ciudadana, la corrupción y la educación.

De quien menos se ocupó fue de Beingolea, quien figura en las encuestas en las últimas posiciones y su actuación de anoche solo podría arrebatar votos a los liberales Rafael López Aliaga, Hernando de Soto o la propia Fujimori, rivales de Mendoza en la pugna por el pase a la segunda vuelta electoral.

También hubo enfrentamientos entre los tres citados participantes derechistas, por ejemplo, cuando Forsyth, de limitada pericia, preguntó a Fujimori si alguna vez había estado en una operación policial sin ir como detenida, en alusión a que ha estado en prisión y espera su juzgamiento por lavado de activos y otros delitos.

Otro momento de impacto del debate lo protagonizaron Arana y Fujimori, cuando esta dijo que acabará con la delincuencia, inspirada en el ejemplo de su padre, el expresidente Alberto Fujimori, preso por crímenes de lesa humanidad.

Arana, relegado también en las encuestas, respondió que carece de sentido que un delincuente pueda inspirar la lucha contra la criminalidad; acusó al fujimorismo de abrir las puertas del infierno de la corrupción y planteó el objetivo de cerrarlas con esa agrupación adentro. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/252386-veronika-mendoza-gana-primer-debate-de-candidatos-a-presidencia-de-peru>



Radio Habana Cuba